



UNIVERSIDAD CÉSAR VALLEJO

FACULTAD DE DERECHO

ESCUELA ACADÉMICO PROFESIONAL DE DERECHO

Análisis constitucional de la Ley del Régimen Disciplinario de las Fuerzas Armadas y los reglamentos del personal de la Marina de Guerra en relación al derecho del libre desarrollo de la personalidad en la formación de la familia

TESIS PARA OBTENER EL TÍTULO PROFESIONAL DE ABOGADO

AUTOR:

José Antonio Rengifo Huaman

ASESORA:

Mg. María Esther Melgar Apagüeño

LÍNEA DE INVESTIGACIÓN:

Derecho Constitucional

LIMA - PERÚ

Año 2015

DEDICATORIA

A mi esposa por su constante apoyo y empuje en cada una de las decisiones de mi vida.

A mis hijos por tenerme paciencia y darme su tiempo para dedicarme a mis estudios.

AGRADECIMIENTO

A mi asesora por apoyarme en la realización de la presente Tesis.

A los docentes y abogados que gentilmente accedieron a facilitarme la entrevista realizada en ésta investigación.

Al personal naval en actividad por su colaboración en realización de las encuestas.

PRESENTACIÓN

Señores miembros de Jurado, presento ante ustedes la Tesis titulada Análisis Constitucional de la Ley del Régimen Disciplinario de las Fuerzas Armadas y los Reglamentos del Personal de la Marina de Guerra del Perú en relación al Derecho del Libre Desarrollo de la Personalidad en la Formación de la Familia, con la finalidad de comprender los aspectos constitucionales presentados por la Ley del Régimen Disciplinario de las Fuerzas Armadas y los reglamentos del personal de la Marina de Guerra del Perú que sancionan al personal en actividad que mantienen relaciones sentimentales entre personal de distinta clasificación militar, en cumplimiento del reglamento de Grados y Títulos de la Universidad César Vallejo para obtener el Título Profesional de ABOGADO.

Esperando cumplir con los requisitos de aprobación.

José Antonio Rengifo Huaman

DNI. 43864153

Cód. Est. 2101952230

ÍNDICE

	Página
I. INTRODUCCIÓN	01
II. PROBLEMA DE INVESTIGACIÓN	33
2.1. Aproximación temática: observaciones, estudios relacionados, preguntas orientadoras	33
2.2. Formulación del problema de investigación	40
2.3. Justificación	40
2.4. Relevancia	42
2.5. Contribución	42
2.6. Objetivos	42
2.6.1. Objetivo General	42
2.6.2. Objetivos Específicos	43
2.7. Supuestos de Investigación	43
III. MARCO METODOLÓGICO	46
3.1. Metodología	46
3.1.1. Tipo de estudio	46
3.1.2. Diseño	46
3.2. Escenario de estudio	47
3.3. Caracterización de sujetos	47
3.4. Trayectoria metodológica	47
3.5. Técnicas e Instrumentos de recolección de datos	48
3.6. Tratamiento de la Información: Unidades temáticas, categorización	48
3.7. Mapeamiento	48
3.8. Rigor científico	49
IV. RESULTADOS	51
V. DISCUSIÓN	59
VI. CONCLUSIONES	64
VII. RECOMENDACIONES	67
VIII. REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS	68
ANEXOS	

RESUMEN

En esta tesis comprenderemos los aspectos constitucionales presentados por la Ley del Régimen Disciplinario de las Fuerzas Armadas y los reglamentos del personal de la Marina de Guerra del Perú que sancionan al personal en actividad de diferente clasificación militar que mantienen relaciones sentimentales, situación que viene afectando el derecho de elegir con quien contraer matrimonio como parte del derecho fundamental al libre desarrollo de la personalidad, realidad que se contrasta con las teorías, doctrina y jurisprudencia nacional e internacional, así como también se puede apreciar una tendencia al cambio en el derecho militar internacional; asimismo, se ha recogido información de expertos en materia constitucional, laboral y de familia; así como del personal en actividad de distinta clasificación militar involucrado y no involucrado, que a través de las entrevistas y encuesta nos muestran como en la actualidad se viene afectando los derechos fundamentales, en contrario de la práctica de la igualdad y no discriminación para estos grupos involucrados.

Palabras claves: Régimen disciplinario, clasificación militar, derechos fundamentales.

ABSTRACT

In this thesis we understand the constitutional issues presented by the Law of Disciplinary Regime of the Armed Forces and staff regulations of the Navy of Peru penalizing staff in different military activity classification that keep romantic relationships, a situation that is affecting the right to choose who to marry as part of the fundamental right to free development of personality, reality is contrasted with theories, doctrine and national and international jurisprudence, as well as you can see a trend of change in the international military law; It has also gathered information from experts in constitutional, labor and family matters; as well as personnel in activity of various military classification involved and not involved, that through interviews and survey show us as at present is affecting fundamental rights, in contrast to the practice of equality and non-discrimination for these groups involved.

Key words: Disciplinary measures , military classification, fundamental rights.